



小倉山通信

学校教育目標「自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校」

令和3年 8月24日 発 行 【No.15】

前学期後半が始まりました

33日間の長い夏休みが終わり、今日から 前学期後半の学校生活が始まりました。子ど もたちにとって夏休み中は、学校の活動があ る時に比べると、自宅で過ごす時間が多かっ たわけですが、どのような様子だったでしょ うか。

それぞれ、事前に計画を立てて迎えた夏休 みでしたが、家族の目から見たその実行状況 は、いかがだったでしょうか・・・・・・?

夏休み前集会で、私から生徒達には「一番 大切なことは、いつでも、どこでも、どんな 時も、命を守ることを最優先させる」という ことを伝えお願いしておりました。幸いにし て、夏休み中の事故や大きなケガ等の報告が なくホッとしているところです。

引き続き、感染予防対策をお願いします

8月に入り、ついに仙北市でも、新型コロナウイルス感染症陽性者が確認され、21日現在で30人以上が感染したということが、市の新型コロナウイルス対策本部より報告されています。併せて、市民には感染防止に関する次の8項目が要請されました。

- ①県外との不要不急の往来自粛
- ②3密の回避
- ③日常会う人以外との接触の自粛
- ④会合などは真に必要なもの以外は避ける
- ⑤飲酒を伴う会食を控える
- ⑥健康観察を行い、発熱や倦怠感、喉の 痛みなどがある場合は発熱外来を必ず 受診する
- ⑦濃厚接触者になった場合、他の人と接触しない
- ⑧マスク (不織布) の着用と小まめな手 洗い、消毒

学校では、これまで以上に気を引き締め、 基本的な感染予防対策を徹底していきます。 ご家庭におきましても、引き続き予防対策の 継続をお願いいたします。

なお、学校では当面の間、全校生徒が一堂に会する活動を休止します。そのため、9月6日に予定していた郡新人総体壮行式は、全校放送で行うことにしました。

また、8月30・31日に予定していた3年生の修学旅行についても、県内及び市内の 感染状況拡大に配慮し、延期する方向で調整 を進めておりますので、ご理解ください。

夏休み中の活躍

8月5日(木)、カメイアリーナ仙台で行われた東北柔道大会でT.Hさんが、同じく9日(月)、秋田県営陸上競技場で行われた東北陸上競技大会ではS.Hさんが、東北路上競技大会ではS.Hさんが、東北各県を勝ち抜いた強豪相手に果敢に挑みました。誉悠さんは本日、ALSOKぐらも出場で、中で開催されている全国大会にも出場しました。今回、東北・全国の強豪といと信じた。大きな力になってくれるものとになっています。

田沢湖駅伝の会場変更と郡新人総体の無観客開催について

田沢湖のコースでタスキをつなぐことができないのは残念ですが、連日の酷暑のなかで積み重ねてきた練習の成果を発揮できる場を提供していただけることに感謝し、万全の準備を整えて大会を迎えたいと思います。

また、9月11・12日に開催予定の郡 新人総体は、県の感染警戒レベルが4に引 き上げられたことにより、無観客で開催さ れることが決定しております。

どちらの大会も、保護者やご家族の応援をいただけないことは残念なのですが、選手の安全を最優先した大会運営のための措置となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。